



**¡Evita  
las filas!**

**Pagando tu factura  
de energía a través de:**



**App MiEnelar**



**Página Web**

**Noticias**

## “Podemos trabajar en la discusión de precios”: MinMinas sobre tarifas de gasolina

Publicado: 2023-08-10 08:06:59



Durante un debate de control político en la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes, el recién posesionado ministro de Minas, Omar Camacho, aseguró que tienen plena disposición como Gobierno para estudiar alternativas que eventualmente puedan representar una baja en las tarifas de combustible. Dijo que aunque sería una medida que afecte directamente a **Ecopetrol**, y a la economía del país, están abiertos a hacer evaluaciones pertinentes.

“Estamos dispuestos a trabajar técnicamente para analizar esos escenarios; hacer las simulaciones, los modelos y revisar las implicaciones y los impactos económicos que puede tener sobre **Ecopetrol**, los impactos económicos que puede tener sobre la economía en general y las otras medidas que podamos adoptar en el marco de esa discusión sobre la regulación del precio”, afirmó Camacho durante el debate.

El nuevo MinMinas insistió en que “de entrada, tienen toda la disposición desde esta cartera, desde el Gobierno, tienen la seguridad de que podemos trabajar en esa discusión de precios, que es distinta a la del déficit, y que allí seguramente, con los cálculos, con el rigor técnico, matemático, econométrico, podemos evaluar las posibilidades que en ese camino se puedan recorrer”.

Por otra parte, el ministro confirmó que “vamos a mantener la actividad exploratoria del país y vamos a explorar en clave de energía. Esa es la tarea que tenemos para la transición energética, y ya tendremos oportunidad de poder desarrollarlo en más detalle”.

Compartir en redes sociales

**Otras Noticias**

Desmantelan dos campamentos del GAO-r E-10 Martín Villa en zona rural de Puerto Rondón

Fiscalía adelanta diligencias judiciales en empresas y bienes relacionados con el exalcalde de Arauca, William Reyes

Doble militancia no tiene excepciones. Decisión del Consejo de Estado daría luces sobre candidatura de Juan Qüenza

Capturan a presunto integrante del ELN quién sería responsable de atentados contra base militar en Saravena

Departamento invertirá millonarios recursos para sortear emergencia en la bocatoma del acueducto de Saravena

A pocos días de la presentación de las Pruebas Saber, entregan un software aplicativo para estudiantes de Arauca

Fiscal Barbosa al ELN: “No puede ser tan imbécil de atribuirse el plan del atentado”

Alias el ‘Rolo’ no hace parte de la delegación de paz del ELN

MinDefensa manifestó su respaldo al Fiscal Barbosa ante posible plan de atentado

Hoy se abrirá segundo puente militar en vía Bogotá – Villavicencio

“Podemos trabajar en la discusión de precios”: MinMinas sobre tarifas de gasolina

Rodolfo Hernández deberá pagar multa de más de 62 millones por irrespetar a un veedor

Representante Germán Rozo, criticó al gobierno por la falta de atención sobre la situación de desempleo en Arauca

Gobernador entregó mirador de Arauca y verifica avance de obras en el piedemonte araucano

**Publicidad**

Jóvenes mayores de 14 años podrán acceder a un trabajo a través del servicio público de empleo